



Larven der Marienkäfer

■ In Mitteleuropa gibt es etwa 100 Marienkäfer-Arten, die Siebenpunkt- und Zweipunkt-Marienkäfer sind jedoch am bekanntesten. Die agilen Larven der Käfer besitzen einen länglichen graublauen Körper mit dunklen Warzen und orange-gelben Flecken. Zudem haben sie vorne gut entwickelte schwarze Beine. Sie ernähren sich von Blattläusen, Schildläusen und Spinnmilben. Die Larven fressen dabei um ein **Vielfaches mehr an Läusen** als die Käfer. Wer den Nützling im Garten nicht sieht, kann ihn auch bestellen. Für einen Rosenstrauch benötigt man etwa 10 Larven oder Eier (Adresse S. 126).

